

Receta Electrónica

► FASE DE IMPLANTACIÓN MURCIA

Mucho más fácil y cómodo para todos



La Receta Electrónica es un sistema informatizado que permite al médico **transmitir la información sobre los tratamientos prescritos directamente a las oficinas de farmacia.**

Es muy fácil ...

Para retirar la medicación **sólo es necesario presentar la Hoja de Tratamiento y la Tarjeta Sanitaria** del paciente.

Gracias a ella, usted ahorrará tiempo y evitará el uso de las recetas de papel.



La Receta Electrónica YA ESTÁ

DISPONIBLE en su centro de salud y en

las farmacias de su municipio.

Utilice los medicamentos de manera racional y no se automedique.

Ante cualquier duda consulte con su médico y/o farmacéutico.

